

## COMMUNIQUE DE PRESSE

\*\*\*\*\*

L'Ambassadeur du Japon Masaaki SATO et Madame NDOULOU Junette, Directrice de l'Ecole Publique de Nzeng-Ayong 3, ont procédé, ce jeudi 22 novembre 2018 à la cérémonie de remise de don pour « Le Projet de Réhabilitation et d'Equipement de l'Ecole Publique de Nzeng-Ayong 3 » financé par le Japon pour un montant de 85.040 € soit près de 56 millions de Francs CFA dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

Cette cérémonie de remise de don s'est déroulée en présence de Monsieur le Représentant du Ministre d'Etat, Ministre de l'Éducation nationale.

Ce projet permettra à l'école de renforcer les capacités structurelles et d'améliorer significativement l'environnement scolaire. A travers ce projet, le Japon a financé la réfection complète de cinq (5) bâtiments composés de trois (3) salles de classe chacun et fournira deux cents (200) tables-bancs pour un meilleur développement chez les élèves.

Fort de son expérience dans le domaine de l'Education qui constitue les fondements d'un développement socio-économique durable, le Japon entend soutenir de manière active les efforts inlassables du Gouvernement Gabonais qui visent à renforcer la qualité du système éducatif dans le cadre du Plan Stratégique du Gabon Emergent.

Aussi, est-il très intéressant de mettre au courant toute la population Gabonaise que le programme «Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine » est ouvert à toutes les organisations non-lucratives destinées aux besoins essentiels de la population de base. Le formulaire et les informations sont disponibles sur le siteweb de l'Ambassade ([http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr\\_fr/apd\\_fr.html](http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr_fr/apd_fr.html)).